

Jüngere Jahrgänge waren diesmal die Vorreiter



Viernheim (hajö) – Ihre beiden wichtigsten Ziele in dieser Saison haben die Fußballjunioren des TSV leider verfehlt. So verpassten die A-Junioren den seit Jahren angestrebten Aufstieg in die Kreisliga, während die B-Junioren den Kampf um den Klassenerhalt in der Landesliga verloren haben.

Dass man beim TSV-Nachwuchs dennoch mit der jüngsten Bilanz halbwegs zufrieden sein kann, verdankt man vor allem den jüngeren Jahrgängen.

Zwar holten die A-Junioren des TSV aus den beiden letzten Spielen insgesamt vier Punkte, der Zug nach oben war jedoch schon vorher abgefahren. Nach dem 2:0-Sieg beim VfB Gartenstadt und dem torlosen Unentschieden gegen den SV Rohrhof rangieren die Schützlinge von Trainer Hans Scheidel zwei Spieltage vor Saisonende mit 43 Punkten sowie 69:45 Toren auf Platz sechs der Kreisstaffel.

Hohe Niederlagen

Für die B-Junioren setzte sich beim VfB Leimen die Serie der hohen Auswärtsniederlagen fort. Diesmal kassierte das Schlusslicht, das nach 18 Spielen erst zwei Siege aufweist, ein 0:9 beim VfB Leimen.

Etwas mehr als eine 1:7-Niederlage hatten sich die C1-Junioren des TSV im Spiel bei TSG/Eintracht Plankstadt erhofft. Denn schließlich rangiert der Fusionsverein nur einen Platz vor den TSV-Jugendkickern, die ihre Zugehörigkeit zur Kreisliga noch nicht endgültig gesichert haben.

Durch den zweiten Auswärtsieg in Folge, der mit 7:3 (1:1) bei der SpVgg. 07 Mannheim gleich sehr deutlich ausfiel, setzten sich die C2-Junioren des TSV in der Tabelle von der gegnerischen Mannschaft und damit auch den hinteren Rängen etwas ab. Erst nach dem Wechsel erzielten die Jungs von Rainer Schenk in regelmäßigen Abständen ein halbes Dutzend Tore.

Mit dem SV Waldhof, der mit dem punktgleichen VfL Neckarau um die Meisterschaft in der Kreisliga der D-Junioren kämpft, hatten es im drittletzten Spiel der laufenden Runde die D1-Junio-

ren des TSV zu tun. Die „Blauen“ boten gegen den Favoriten eine ansprechende Leistung. Das Team von Trainer Robert Wohlfahrt kam in der 20. Minute durch Eren Aksizoglu zur 1:0-Führung. Die Waldhöfer zeigten sichtlich Wirkung. Erst in den beiden letzten Minuten der ersten Halbzeit konnte der SVW die Partie drehen und bis zum Seitenwechsel für ein 1:2 sorgen.

Auch im zweiten Durchgang hatten die Waldhöfer mehr vom Spiel, ohne jedoch Zählbares vorweisen zu können. Erst nach einem Pfostenschuss für den TSV gelang den Waldhof-Buben der Treffer zum 1:3-Endstand.

Im vorletzten Saisonspiel siegten die D2-Junioren des TSV, die drei Tage zuvor gegen Tabellenführer TSG Lützelsachsen knapp mit 0:1 verloren hatten, mit 2:0 beim SV Schriesheim. In dieser Partie spielten bei den TSV-Buben erstmals drei gleichaltrige Fußballmädchen des TSV mit, die sich gut in das Mannschaftsgefüge einfanden.

In der Tabelle der Kreisstaffel haben sich die Schützlinge von Trainer Claus Remmele inzwischen in die obere Tabellenhälfte vorgearbeitet. Mit einer 0:4-Niederlage mussten die D3-Junioren beim TSV Neckarau die Überlegenheit des Tabellenzweiten anerkennen.

E-Junioren dominieren ihre Spielklasse

Jeweils ohne Verlustpunkt führen die E1- sowie die E2-Junioren die Tabellen ihrer jeweiligen Kreisstaffeln an. Die E1 kam gegen den bislang punktgleichen FC Turanspor Mannheim 1 zu einem 3:0-Heimsieg. René Helbig sowie Roberto Brundo sorgten für die 2:0-Pausenführung. In der zweiten Halbzeit kam die Helbig-Truppe durch einen Freistoß von René Helbig zum 3:0. Einen 5:2-Sieg landeten die E3-Junioren bei SpVgg. Wallstadt 3.

Beim F-Junioren-Spieltag beim VfR Mannheim boten die von Christoph Wunderle gecoachten Jungkicker der F1-Junioren bei strömendem Regen und auf ungewohntem Kunstrasen eine durchwachsene Leistung. Gegen den SV Waldhof wurde mit 0:1 verloren, die Spiele gegen Gartenstadt (2:0) und Heddesheim (1:0) konnten jedoch jeweils gewonnen werden.